

**PENGARUH KINERJA KEUANGAN UMK TERHADAP PEMBERDAYAAN
PEREMPUAN YANG DIMEDIASI OLEH KONTRIBUSI
PENDAPATAN DALAM KELUARGA
(Studi Kasus Pada Nasabah BMT Baskara Asri Sejati Cabang Sekampung)**

Andika Pratama

Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Muhammadiyah Metro
Email: andikapratama6914@gmail.com

ABSTRAK

Pratama, Andika. 2022. Pengaruh Kinerja Keuangan UMK Terhadap Pemberdayaan Perempuan yang di Mediasi oleh Kontribusi Pendapatan dalam Keluarga (Studi Kasus Pada Nasabah BMT Baskara Asri Sejati Cabang Sekampung). Skripsi Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis (1) Dr. H. Febriyanto. S.E., M.M. (2) Karnila Ali, B. Bus., MPA.

Berdasarkan temuan lapangan didapatkan permasalahan yang terjadi adalah menurunnya nasabah permodalan program pemberdayaan perempuan pada tahun 2021. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh kinerja keuangan umk terhadap pemberdayaan perempuan yang di mediasi oleh kontribusi pendapatan dalam keluarga.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Dengan jenis penelitian *explanatory survey*. Teknik penentuan sampelnya adalah *purposive sampling* sebanyak 73 nasabah. Sebagai alat ukur digunakan 60 item kuisioner dengan pengukuran skala *likert* dan dianalisis menggunakan analisis jalur path. Metode pengumpulan data dengan observasi, wawancara, angket dan dokumentasi.

Hasil penelitian menggunakan Kinerja keuangan UMK berpengaruh positif dan signifikan terhadap pemberdayaan perempuan di BMT Baskara Asri Sejati Sekampung. Kinerja keuangan UMK berpengaruh positif dan signifikan terhadap kontribusi pendapatan dalam keluarga di BMT Baskara Asri Sejati Sekampung. Kontribusi pendapatan dalam keluarga berpengaruh positif dan signifikan terhadap pemberdayaan perempuan di BMT Baskara Asri Sejati Sekampung. Kinerja keuangan UMK berpengaruh positif dan signifikan melalui mediasi kontribusi pendapatan dalam keluarga terhadap pemberdayaan perempuan di BMT Baskara Asri Sejati Sekampung.

Kata Kunci: *Kinerja Keuangan, Pemberdayaan Perempuan, Kontribusi Pendapatan dalam Keluarga*